



Jeu, set & rac

Le journal interne du RAC Tennis



N° 13
octobre 2011

Edito

Chers Adhérents,

En ce début du mois d'octobre 2011, je vous souhaite une excellente saison sportive !

Je tiens à saluer toute l'équipe qui m'entoure, à savoir tout le Comité Directeur, composé de 11 bénévoles qui se chargent du bon fonctionnement du club et qui font leur maximum pour que celui-ci soit un **lieu de vie convivial** où chacun, adhérent et salarié se sente bien.

Je voudrais féliciter tout spécialement *Jérôme Simbozel* et *Emmanuel Jaupart* qui ont su mener le club à la **troisième place des Hauts-de-Seine**. Cet excellent résultat montre toute la détermination de nos salariés à mener une politique sportive exigeante.

Lors de la dernière réunion de Comité et de l'assemblée générale, nous avons décidé de redonner vie au club-house en lançant une "campagne de rénovation" avec un nouveau mobilier et une décoration plus moderne.

Sommaire

Depuis plusieurs années, nous voulons que nos terrains en béton poreux soient refaits. Lors de l'AG, notre Maire-adjoint aux sports nous a promis que ce serait sa priorité pour 2012 !

Edito P1
Soirée des nouveaux adhérents P1

Côté RAC

Le tournoi Open - édition 2011 P2
Le Stage Ados, la base P2
Jumelage avec Bad Soden P2

Il était une fois... le RAC Tennis P3

Calendrier des animations 2012 P5
Offre spéciale Set à Set P5

Zoom sur Romain Kalaydjian P5

Tennis Féminin

Les créneaux renouvelés P6

Côté Court

Un centenaire en forme ! P6
Le mercato estival P6

Merci à tous, chers adhérents, pour votre patience. Sachez que nous suivons tout particulièrement ce projet qui nous tient à coeur.

Bonne saison 2012 !

Claire Kalaydjian

Présidente du Rueil AC Tennis

Bienvenue aux nouveaux adhérents

Vous avez rejoint le club cette année ?

Nous vous félicitons et vous remercions pour votre choix !

Afin de vous permettre de mieux connaître votre nouveau club, et de

rencontrer des partenaires, nous vous invitons à la soirée que nous avons concoctée spécialement pour vous

Merci d'apporter un plat salé et/ou sucré

Inscriptions souhaitées avant le **2 novembre**

Résas

**le samedi 5 novembre 2011 !
à 19h00 au club-house**

Réservations sur Internet
www.rueil-ac-tennis.fr

Permanence téléphonique
01.47.51.52.25

lundi : 9h - 12h / 14h - 16h

mardi : 9h - 12h

mercredi : 9h - 12h

jeudi : 9h - 13h / 14h - 16h

vendredi : 9h - 13h / 14h - 16h

samedi : 9h - 12h

dimanche : 9h - 18h

Apportez votre tenue de tennis ainsi que votre carnet d'adresse et vous repartirez satisfait !

La Commission Animations

animations@rueil-ac-tennis.fr

Bonnes parties !

Contact : RAC Tennis - club@rueil-ac-tennis.fr - www.rueil-ac-tennis.fr

Côté RAC

Tournoi Open, édition 2011

Le tournoi open a une nouvelle fois fait le plein de joueurs du 3 au 18 septembre 2011, avec **430 participants** et autant de matchs disputés sur les terrains du club. Le temps plutôt clément et la compréhension des adhérents quant à l'indisponibilité de certains courts a permis un déroulement sans encombres.

Le niveau, très élevé cette année, nous a offert de belles finales et le palmarès suivant :

- Séniors femmes : **Camille SAPENE** (-15, St. de Vanves) bat **Elodie BUSSON** (-2/6, SNUC).
- Séniors hommes : **Louis QUENNESSEN** (-15, Rouen TC) gagne le tournoi pour la deuxième fois en l'emportant face à **Guillaume TOUTAIN** (-4/6, Rouen TC).
- + 35 ans femmes : **Catherine VIGIN** (15/4, TC Vernon) gagne contre **Sophie BOGDELIN** (30, AS Messine).
- + 35 ans hommes : **Hubert DUPONT** (4/6, TC Lutèce, adhérent du RAC) se défait de **Cédric de la Palme** (5/6, ASCBB).

Nous vous attendons aussi nombreux en septembre prochain pour une nouvelle édition !

Le jumelage les liens se resserrent à Bad soden

2-3-4 septembre, c'était à Bad Soden qu'il fallait être ! Accueil chaleureux, sport, tourisme, bonne humeur et temps magnifique ont rythmé ces 3 jours chez nos « jumeaux allemands » pour cette 4^{ème} édition du jumelage par le tennis à Bad Soden. Edwige, Claire, Antoine, Romain, Helena, Vincent, Anaïs, Maxime, Carole, Giordano, Danielle, Mireille, Cécile et Isabelle étaient les 14 heureux participants à ce voyage, 7 étaient inscrits aux différents tournois du jumelage qui réunissaient **RAC-iens, Allemands et Tchèques** en



simples et en doubles, 6 avaient déjà fait le déplacement au moins une fois les années précédentes. Nous étions tous pris en charge de A à Z par nos hôtes, transportés, nourris, assistés, choyés, les échanges linguistiques allaient bon train, mixant français, allemand, anglais, espagnol, ... et gestes en dernier recours. Le soleil était bien sûr au rendez-vous, permettant le déroulement des matchs dans des conditions optimales, un peu chaudes parfois, ce qui justifiait les litres de bière absorbés par nos amis tchèques, même aux changements de côté... Ils sont résistants ceux-là ! Parmi les vainqueurs, les 3 nationalités étaient représentées : une Tchèque et une Allemande en double dames, une Allemande en simple dames, un tchèque en simple juniors, Romain et Philip Mackovic en double

Le stage Ados, la base ! stage du 4 au 8 juillet

Au programme du stage, échauffement et exercices de midi à 13h15, matchs / jeux avec l'autre groupe l'après-midi et sport collectif de 16h à 16h30, sans oublier la pause pique-nique et (*le principal*) une ambiance de folie !

- De midi à 13h15, après s'être échauffés, de nombreux exercices nous attendent pour travailler notre coup droit, notre revers, la volée... Sans oublier bien sûr, la position d'attention !
- De 13h15 à 14h30, notre pause tant attendue arrive ! Chacun a ramené son pique-nique, qu'il peut ou non faire réchauffer.
- Après avoir mangé, place à la rigolade ! Et pour ça, quoi de mieux qu'un petit singe ?
- L'après-midi, les matchs en simple, en double avec une seule raquette ou encore les tournantes sont appréciés par tout le monde ! C'est d'ailleurs plus pratique avec une tenue adaptée. La robe et les ballerines ne sont pas conseillées - *N'est-ce pas Cycy*
- Pour finir, une demi-heure de jeu collectif nous attend, comme la thèque par exemple.

En fin de semaine, tous nos efforts sont récompensés par un goûter bien copieux. Au menu, bonbons et gâteau au chocolat fondant réalisé par Blondinette qui finira certainement ses jours en tant que cuisinière en chef dans un restaurant 4 étoiles !

Un grand merci à **Nicolas** pour son stage qui s'est déroulé dans la joie... Et la bonne humeur !

Cyrielle & Mathilde ®

Se renseigner auprès des journalistes pour les explications des passages incompris

messieurs, et Romain à nouveau en simple messieurs. Après ces beaux matchs et un discours de circonstance, le jeune maire de Bad Soden a remis coupes et récompenses aux gagnants et aux perdants. Tous les participants sont repartis avec des lots sous les applaudissements, les enfants étaient ravis. Maxime et son papa, Vincent, étaient très fiers de gagner leur première coupe. Et les non-joueurs dans tout cela ? Pas le temps de s'ennuyer : quand ils n'étaient pas au bord des terrains à supporter leurs coéquipiers, ils faisaient du tourisme, guidés par leurs hôtes : visite de Bad Soden ancienne ville thermale, dégustation d'eaux des fontaines salées qui occasionnèrent quelques grimaces, promenade dans le parc. Egalement visite de Francfort, ville résolument moderne, jeune, bien vivante, qui contrastait avec la jolie petite ville voisine de Königstein et ses ruines de château médiéval, ses rues pleines de charme bordées de maisons à colombages. En haut du donjon, souvenir humoristique de l'épisode des fourmis volantes qui ont occasionné quelques surprises et fous-rires, il faut dire qu'on n'avait pas bien lu l'avertissement en bas... (écrit en allemand). Bad Soden, c'était aussi l'occasion de faire plus ample connaissance avec d'autres sympathiques membres du RAC Tennis. Donc, rendez-vous est pris en 2013 pour y retourner, venez nombreux, petits et grands, seuls ou en famille, avec ou sans raquette, pour profiter d'un joyeux week-end sportif et culturel avant la rentrée, mais auparavant en **2012 à Rueil**, au RAC pour recevoir en retour nos amis tennismen Allemands !

Les photos du week-end sont en ligne sur le site du club

Mireille





Il était une fois le RAC Tennis

Le **9 avril 1910**, une équipe de copains de Rueil, amoureux de la balle ronde, fonde un club qui prend le titre de « **RUEIL ATHLETIC CLUB** ». Le siège social est installé au « **Café du Commerce** », 4 place de l'Eglise. A l'origine, il y a 3 sections : le tennis, le football et le billard.

Les principaux membres fondateurs, dirigeants et joueurs sont : **Messieurs Alfred VANSON, Marius TERRASSIN, Gaston LOECHER et Charles MOUTIE.**



Monsieur Alfred Vanson



Carte de membre à vie de Marius Terrassin

Le 1er terrain est situé **Avenue Méhul** dans le Parc de la Malmaison. Il est loué à un particulier.

Le Club compte 34 membres en **1913**.

Dès cette période, les joueurs du club s'illustrent avec brio dans de nombreux championnats (**Coupe Marie Leblanc, Coupe Maurice Leblanc, Championnat de Paris**).

La tenue blanche est de rigueur le samedi et le dimanche.



Joueurs d'équipes en 1925 sur l'actuel court n°1

Il fut envisagé un temps de s'implanter sur l'île de Croissy. Mais après les nombreux déboires (*travaux bâclés par l'entrepreneur, nombreux procès*), la section Tennis s'est finalement installée en **1922** au Stade Bugatti, avenue de Paris (notre actuel Stade du Parc).

En **1935**, un professeur de tennis est engagé.

En **1966**, la Fédération Française de Lawn Tennis (avant de devenir la FFT) a chargé le Rueil Athletic Club d'organiser un centre pédagogique de tennis intéressant les adultes et les jeunes à partir de 9 ans. Les cours ont lieu à la salle omnisports « Rue de la République ». **Le Club est l'une des premières associations en France à avoir créé une école de Tennis.**



Un cours à l'école de tennis (initiations) par M. Bendavan
Un cours de l'école de tennis dans les années 1970

En **1975**, **Fanny Quennouelle** est finaliste du tournoi du Touquet et vainqueur de la Coupe Ewbank (benjamine), deux des plus grandes épreuves françaises. **Thierry Cottard** (cadet) est le 3ème joueur français de sa catégorie.

Dans les **années 80**, les deux équipes masculine et féminine sont en Nationale 2. L'équipe masculine y restera jusqu'en 2001.



Xavier BOUGERET (15/1) — Roland PRADIER (0) — Stéphane DE CASTILLA (15/1)
Hugues DE CASTILLA (15/1) — Thierry COTTARD (2/6)

En **1989**, la Mairie offre à la section un « Club-House » et deux courts couverts.

En **1994**, une section de Mini-Tennis destinée aux enfants de 5 à 7 ans est ouverte au sein de l'Ecole de Tennis.

En **1999**, les **24h du Téléthon** sont organisés pour la première fois au RAC Tennis. **Sébastien Kalaydjian** est vice-champion de Ligue chez les 15/16 ans.

Dans les **années 2000**, l'accent étant mis sur la formation des jeunes (6-13 ans), de nombreuses équipes jeunes défendent les couleurs du RAC et de la Ville dans les championnats des Hauts-de-Seine et de France. **L'équipe 15/16 ans** est plusieurs fois Championne de Ligue et participe aux Championnats de France : **2001, 2010 et 2011**. **Didier Bouffard** est champion de Ligue des +40 ans en **2000**.

En **2001**, le RAC Tennis est 21ème au classement des clubs de la Ligue au niveau des résultats des jeunes.

En **2003**, le Club est à la pointe de la technologie. Il lance son premier site Internet.

En **2004**, le Club accueille les Championnats d'Île de France Handi-tennis (tennis en fauteuil). Cette année-là, **Nadine Gay** est Championne de Ligue des 4ème série.



En **2005**, le RAC Tennis est désigné « Club pilote » de la Ligue des Hauts-de-Seine pour sa politique féminine. Des groupes exclusivement composés de filles sont créés au sein de l'école de tennis. Aux Championnats de Ligue, trois joueurs se détachent : **Mireille Cortot** (4ème série) et **Jean-Michel Hardouin** (+50 ans) sont Champions de Ligue dans leur catégorie, **Florian Simbozel** (9 ans) est finaliste.

En **2006**, les champions de Ligue sont **Anne Boury** (3ème série), **Olivier Gardies** (+40 ans) et **Jean-Michel Hardouin** (+50 ans). **Charlotte Perrin** (15/16 ans) est finaliste.

En **2007**, le premier échange avec la ville jumelée allemande, **Bad Soden am Taunus** est réalisé. 12 adhérents se rendent au **TC Blau Weiss Bad Soden**. L'équipe 1 femmes termine sur la première place du podium du Prénational et accède ainsi à la Nationale 4.



En **2008**, pour la première fois une délégation de Bad Soden est accueillie au Club pour prendre part à des tournois amicaux. Les échanges se poursuivent chaque année et le tournoi organisé

à Rueil-Malmaison est nommé le **Trophée Jean-Paul Kalaydjian** à la demande des Allemands (suite à la disparition du Président en 2008).

En **2009**, la réservation des courts par Internet est effective (système ADSL). Une borne libre-service est installée dans le club-house. L'équipe 1 masculine remonte en Nationale 4 après être redescendu en Prénational en 2008.



En **2010**, un logo est créé pour la section Tennis. Il permet de s'identifier facilement et de façon ludique à Rueil-Malmaison.



La première Journée du tennis féminin est organisée au Club.



Aux Championnats de Ligue, **Florian Simbozel** (13/14 ans) sort vainqueur. **Jürgen Briand** (11 ans), **Mireille Cortot** (3ème série) et **Nadine Gay** (4ème série) sont finalistes.

En **2011**, le RAC Tennis organise une grande fête pour ses 100 ans.



Cette année, les Champions de Ligue sont **Pierre-Emmanuel Rouge** (15/16 ans) et **Damien Mersch** (3ème série). **Mireille Cortot** (3ème série), **Florian Simbozel** (15/16 ans), **Lou Adler** (15/16 ans), **Arnaud de Savigny** (+45 ans) et **Jean-Michel Hardouin** (+55 ans) sont finalistes.

En **2011**, le Club termine la saison à la **3ème place** du Trophée Perrier ; **classement des clubs de la Ligue**. Excellent résultat atteint pour la première fois qui contraste avec la 21ème place de 2001.

BALLES POUR L'ENTRAINEMENT
Recouvertes Drap Blanc
LILLYWHITE, la douzaine 24 Frs
SPALDING... la douzaine 40 Frs
BUSSEY.....



BALLES ANGLAISES 1921
la Douzaine depuis 65
NOUVELLES RAQUETTES
Recommandées pour Tournois
ROYAL MEB..... 128 Frs
IMPÉRIAL MEB... 165
NASSAU..... 37 Frs
CHAMPION..... 44
OVAL..... 55
MARVEL..... 75

Vêtements de Sports
Remise Spéciale aux Membres du R.A.C.

MESTRE & BLATGÉ

46, Avenue de la Grande-Armée, - PARIS

Calendrier des animations

=> saison 2012

soirée des nouveaux adhérents

Samedi 5 novembre 2011 à 19h00

Apporter tenue de tennis + plat salé et/ou sucré

Inscriptions par mail : animations@rueil-ac-tennis.fr

Téléthon,

faites une bonne action tout en vous amusant !

Samedi 3 décembre 2011 dès 9h00

Prévoir la journée et la soirée

Plus d'informations à suivre sur le site Internet

Noël de l'école de tennis

Mercredi 14 et samedi 17 décembre 2011

Les enfants de l'école de tennis sont invités à partager un goûter avec le Père Noël qui viendra avec des surprises plein sa hotte.....

Galette des Rois

Dimanche 22 janvier 2012 de 14h00 à 17h00

Un tournoi multi-chance organisé pour les jeunes de l'école de tennis

Apporter une galette des rois

Blind-test

Samedi 11 février 2012 à partir de 20h00

Les jeunes de l'école de tennis et de la compétition sont invités à partager un bon moment en essayant de reconnaître des extraits de chansons.

Apporter un plat salé et/ou sucré

Journée du tennis féminin

Dimanche 11 mars 2012 de 9h00 à 18h00

Les Femmes loisir et de la compétition sont invitées à partager un moment sportif, et convivial toute la journée.

Apporter un plat salé et/ou sucré

Inscriptions par mail : tennis.feminin@rueil-ac-tennis.fr

Notre partenaire Set à Set

vous propose à vous, chers adhérents de répondre à vos questions sur le matériel (cordage, raquette, chaussures, etc.).

A cet endroit dans les prochains numéros de Jeu,

Set & RAC, Serge répondra aux questions les plus pertinentes qu'il aura reçues.

N'hésitez pas à lui faire part de toutes vos interrogations : setaset@wanadoo.fr

Roman Kalydjin



2 raquettes pour le prix d'1

offre spéciale set à set

Jusqu'à épuisement des stocks disponibles dans votre magasin préféré, pour l'achat d'une raquette Six one Team BLX en manche 2 ou 3, la 2ème est offerte* !!
*Sur présentation de votre licence 2012

Peu de packs sont disponibles, alors, n'attendez plus pour venir chez Set à Set !

Loto / Bingo

Samedi 31 mars 2012 à partir de 19h00

Les adhérents sont conviés à passer un moment chaleureux et familial.

De nombreux lots sont à gagner !

Apporter un plat salé et/ou sucré

QUIZZ

Samedi 7 avril 2012 à partir de 20h00

Les jeunes de l'école de tennis et de la compétition sont invités à répondre à toute sorte de questions.

Apporter un plat salé et/ou sucré

Fête du club

Samedi 23 juin 2012 à partir de 14h00

Prévoir l'après-midi et la soirée

Les jeunes sont invités l'après-midi et tous les adhérents pour le dîner et la soirée dansante (payant)

Lorsque ce n'est pas précisé, les inscriptions se font à l'avance auprès de la commission Animations par mail animations@rueil-ac-tennis.fr ou au secrétariat

Zoom Sur...
> A 18 ans, Romain, notre n°2, est classé 0 et devrait être -2/6 mi-octobre !

> Après avoir joué 8 ans au Paris Jean Bouin, il s'entraîne depuis septembre au club, et compte bien défendre les couleurs du RAC lors des prochains championnats avec l'équipe 1 en mai 2012.

> Entre son BTS commerce international, les entraînements, les tournois et son permis, il lui reste peu de temps pour pratiquer d'autres activités. Il aime l'Olympique de Marseille (!), écouter de la musique, chanter, ses deux chats Pastis & Chichi et par dessus tout, la géologie.

> sa soeur, ses 3 frères et sa mère sont tous férus de sport. Inutile de préciser qu'il est simplement le fils de notre présidente bien aimée !



Tennis Féminin

Le Tennis Féminin en plein boom au RAC !

Vous avez envie de jouer et de rencontrer de nouvelles partenaires, venez nous rejoindre tous les **jeudis matins** de 9h00 à 12h00, les **deuxièmes dimanches de chaque mois** de 10h00 à 12h00.

Si vous êtes intéressée par la compétition, nous recherchons des joueuses (NC et 4ème série) pour les rencontres Alt's et Raquettes.

Bonne rentrée tennistique à toutes !

Carole et la commission Tennis Féminin
tennis.feminin@rueil-ac-tennis.fr

Une participation de **50 €** est demandée à chaque joueuse désirant venir les **jeudis matins** et participer au cours de 2h avec **Anne Boury**, enseignante diplômée d'état.

Inscriptions auprès de la commission
tennis.feminin@rueil-ac-tennis.fr

Côté
Court

Le saviez-vous ?

Le RAC Tennis a changé son site Internet !

Visitez-le, vous ne serez pas déçus par son dynamisme, sa convivialité et sa navigation plus aisée !
L'adresse reste inchangée ! www.rueil-ac-tennis.fr

A vos agendas :

Samedi 5 novembre
Accueil
des nouveaux adhérents

Samedi 3 décembre
Téléthon

Un centenaire en pleine forme...



Le 25 juin dernier, le RAC Tennis a fêté ses 100 ans. Au cours d'une journée placée sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur, toutes les générations se sont retrouvées pour fêter ensemble cet événement. Ce sont les jeunes compétiteurs qui ont débuté par un tournoi de doubles. Puis, après un déjeuner ensoleillé dans le stade du parc, ce fût au tour des joueurs des cours collectifs et de l'école de tennis de s'affronter joyeusement. Concoctées avec soin par les animateurs, les olympiades demandaient aux joueurs de faire valoir leurs qualités athlétiques mais aussi culturelles pour l'emporter !

La soirée s'est ouverte en présence de **Messieurs Patrick OLLIER**, Maire de Rueil-Malmaison et Ministre chargé des Relations avec le Parlement, **François JEANMAIRE**, Maire-adjoint délégué à la politique sportive et **Jean-Christian LARRAIN**, Conseiller Municipal chargé des Sports ainsi que de **Peter ROCKMANN**, Président du TC Bad Soden, et de son épouse. Leurs différentes interventions ont permis à chacun de découvrir ou re-découvrir l'histoire prestigieuse du club et ses moments les plus forts. Une exposition s'était d'ailleurs tenue en juin au club, retraçant en images les 100 ans.

Le dîner fût convivial et festif, et pour tous, l'occasion de partager ensemble la fierté d'appartenir à ce club certes centenaire mais toujours en pleine forme avec ses 900 adhérents !

Sur le site web du RAC, découvrez les 100 photos (et plus !) des 100 ans et le reportage de Rueil-TV sur l'histoire du RAC Tennis.

Merci à ceux qui ont contribué à l'organisation de cette journée, à tous de votre participation enjouée et joyeuse et merci à notre partenaire pour les nombreux lots qui ont ravi grands et petits à l'issue du tournoi et des olympiades.



Marie-Claire



Un mercato plein d'ambition !

Cet été, le "**marché des transferts**" a donné les résultats suivants :

Alain N'Tamag (-15 en 2011) et **Eddy Chala** (-15 en 2011) ont rejoint l'équipe pédagogique.

Alain jouera en équipe avec le RAC

De nombreux autres joueurs sont devenus **RAC-iens** tels **Romain Kalaydjian** (0 en 2011) et **Onorina Buneau** (4/6 en 2011).

Donnez votre avis ...

Souhaitez-vous donner un coup de main pour la décoration du club-house ?

Répondez dans la boîte aux lettres à l'entrée du club-house !

